



PRIMERA FEMENINA

Más fácil de lo esperado

El Universidad apaliza a un rival con solo cinco efectivos

UNIVER. SALAMANCA 79

MARISTAS DE CORUÑA 39

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Patricia Marcos (4), Cristina Mayor (20), Paula Gómez (12), Eva del Rey (17), Beatriz Aliende (3) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Laura Hermosilla (10), Eva Oliva (3), Carla del Rey (10).

MARISTAS DE CORUÑA B: Fernández (13), Núñez (3), López (7), Gómez (13) y Cortés (3).

ÁRBITROS: Martín y Heredero. Eliminaron a Gómez en el minuto 39.

PARCIALES: 21-15, 24-5, 17-12 y 17-7.

INCIDENCIAS: encuentro de la vigésima jornada de la Primera División femenina disputado en el pabellón Miguel de Unamuno ante unos 100 espectadores. El equipo rival solo pudo actuar con cinco jugadoras porque el autobús en el que viajaba el equipo pinchó a 30 kilómetros de Salamanca y solo cinco de las jugadoras solo pudieron llegar a la capital para disputar el encuentro.



Manuel Rodríguez se dirige a sus jugadoras en un tiempo muerto.

ALMEIDA

JUANJO GONZÁLEZ / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca se repuso de la última derrota liguera con una victoria ante ayer en el Miguel de Unamuno ante el Maristas de Coruña (79-39) en un duelo mucho más fácil de lo esperado para las pupilas de Manuel Rodríguez. El rival gallego apenas pudo jugar con cinco juga-

doras durante todo el partido debido a que el autobús en el que viajaban pinchó a 30 kilómetros de la capital y solo cinco pudieron acabar llegando al pabellón. Tampoco estaba mucho mejor el Universidad, que contaba con cuatro bajas, dos de ellas sus dos interiores, Nieves y Gemma. Al equipo cha-

rrero le costó entrar al partido pero a partir del segundo cuarto fue todo más rodado. Con este triunfo, el Universidad continúa su camino para asegurarse el puesto en el *play-off* de ascenso. En Aranda, la próxima jornada, pueden dar un paso casi definitivo para lograrlo ante un rival directo. ■